
Febrero:

Informe de Actividades de Regidores, Respecto a las comisiones edilicias:

Comisiones de la Regidora Mtra. Yolanda Hernández Gutiérrez

Educación

Nos reunimos con la coordinadora y la auxiliar de Educación para organizar los honores a la

bandera nacional. También asistí a la reunión del consejo de participación social en la

educación, donde se formaron varios equipos y se repartieron los temas para empezar a

trabajar con ellos.

El día 14 asistí a la escuela 20 de noviembre de Ayuquila invitada por el encargado el Maestro

José Vicente Llamas, para presenciar una hermosa muestra de lo tradicional de algunos

pueblos mágicos.

También nos reunimos con el delegado de la DERSE a petición para formar un equipo

interdisciplinario para darle solución a muchos problemas existentes en algunas escuelas. En

este mismo mes asistí al muestreo de escoltas de niños de educación prescolar representando

a la presidenta municipal y hacer la clausura.

Asistí a la reunión de directoras y representantes de educación prescolar para organizar el

desfile de la primavera.

Cultura

Nos reunimos los reidores de cultura, la presidenta y la directora de cultura, también el Mtro.

Daniel Flores Regalado, para organizar un concurso de aficionados, una gran propuesta del

maestro Daniel.

Ecología

Propusimos a la presidenta que la comisión de Aseo Público para a Ecología para ayudar al

Director de Servicios Públicos Municipales por lo cual ella acepto.

También asistí a la 2° reunión de consejo municipal de desarrollo rural sustentable y ecología,

donde se llegó a varios acuerdos como integración de la comisión de educación ambiental y



que estas reuniones sean por la tarde para que haya mejor asistencia, se propuso que este

consejo se deje abierto a otros consejos para enriquecerlo.

Asistí a la reunión de ecología donde asistieron personas dedicadas a proteger los animales,

el objetivo es implementar un centro de control animal y evitar la proliferación de perros

callejeros y el maltrato animal. Recibí una invitación de la directora de Ecología para asistir

al centro de control animal de Cd. Guzmán.

Festividades Cívicas

Asistí a honores a la bandera con motivo de su día cívico al que se hizo la invitación de la

Escuela secundaria Jaime Torres Bodet y su banda de guerra y a la que se le facilito por sus

40 años de haber sido fundada ¡Felicidades!

Asistimos el Ing. Javier Covarrubias, el Director de obras Publicas y su auxiliar con dos

personas de SEMADET y su servidora para visitar el terreno donado por los ejidatarios en

Ayuquila que es destinado para el panteón de esa comunidad. También en este mes asistí a

la 7° reunión de ayuntamiento.

Realizamos una visita a la Cd. De Guadalajara con el secretario de agricultura y desarrollo

rural Alberto Esquer Gutiérrez, para informarnos sobre la maquinaria que escogió nuestra

presidenta municipal (1 excavadora, 1 pipa, 1 volteo y 1 D6) con un costo total de $17,

338,895.00 por lo que nos damos cuenta que nuestro gobernador está cumpliendo con sus

promesas de campaña. Esta maquinaria estará exhibida por 10 días en el jardín municipal.

Asistí a la 8° reunión de ayuntamiento.
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